

Liebe Schwalmstädterinnen und Schwalmstädter,

in diesen Tagen habe ich bei vielen Begegnungen Land und Leute in Schwalmstadt näher kennengelernt. Das ist für mich richtig spannend, weil ich dabei in der Schwalm auch für mich viel Neues entdecke: Freundliche Menschen, interessante Geschichten und schöne Aussichten.

Da mich die Schwalmstädter SPD schon im September zum Bürgermeisterkandidaten wählte, habe ich ausreichend Zeit, alle Stadtteile zu besuchen und mit Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, ins Gespräch zu kommen. So lassen sich gemeinsam Ziele für die Zukunft der Stadt Schwalmstadt entwickeln. Anfang des Jahres 2012 möchte ich Ihnen mein Programm vorstellen.

Bitte unterstützen Sie mich in meinem Wunsch, einen vielfältigen und möglichst umfassenden Eindruck von Schwalmstadt gewinnen zu können. Ich wünsche Ihnen eine schöne Advents- und Weihnachtszeit!

Herzlichst, Ihr

Ihr Fabio

Über mich: Geboren 1975 in Kassel, wuchs ich in Vellmar im Landkreis Kassel auf. Mein Vater stammt aus einem italienischen Bergdorf in den Abruzzen und kam als Gastarbeiter zu Thyssen Henschel nach Kassel. Meine Mutter stammt aus dem Altkreis Hofgeismar. Nach dem Referendariat wurde ich 2005 als Rechtsanwalt zugelassen. Als Anwalt berate ich vor allem Städte, Gemeinden und Unternehmen im Energie-, Kommunal- und Baurecht. Mit dem Buch „Neue örtliche Energieversorgung als kommunale Aufgabe“ habe ich im Jahr 2010 meine Promotion zum Dr. jur. abgeschlossen. Als Stadtverordneter habe ich mehr als acht Jahre lang im Stadtparlament von Vellmar mitgearbeitet. In meiner Freizeit unternehme ich von meinem Wohnort Marburg gerne Ausflüge mit meiner Freundin im schönen Nordhessen.



*„Ich freue mich darauf,
Sie kennenzulernen.“*

– Dr. Fabio Longo –

**13. Mai 2012
Bürgermeisterwahl**

Unterwegs in Schwalmstadt

Im Dezember freue ich mich schon auf die *Weihnachtsmärkte* in Schwalmstadt. Sprechen Sie mich gerne an, wenn wir uns bei meinen Besuchen in *Allendorf* (3.12.), *Hephata* (4.12.), *Ziegenhain* (9./11.12.) und beim *Scherzmarkt* in *Treysa* (28.12.) über den Weg laufen sollten.

Im Januar bieten sich folgende Gelegenheiten des Kennenlernens: Samstag, 21.01.2012, 16 Uhr: *Ziegenhain, Gasthof Löwe, Neben-zimmer*, und Dienstag, 24.01.2012, 19:30 Uhr: *Treysa, Gaststätte „Zur Wache“ (Marktplatz)*.

Weitere Termine erfahren Sie regelmäßig im Internet (*). Bei Fragen und Anregungen freue ich mich über eine Mail von Ihnen (**).

Dr. Fabio Longo – Bürgermeisterkandidat für Schwalmstadt: Fabio Longo (Rechtsanwalt, 36 Jahre) ist am 23. September 2011 von der Schwalmstädter SPD zum Bürgermeisterkandidaten gewählt worden. Als Verwaltungs- und Energie-rechtler bringt er die fachliche Kompetenz für die bevorstehenden Herausforderungen mit. Durch seine langjährige Tätigkeit als Stadt-verordneter in Vellmar verfügt er über die nötigen Erfahrungen, um gute Entscheidungen für die Stadt vorzubereiten.

Vi.S.d.P.
Dr. Fabio Longo
c/o Tilsiter Straße 12
34613 Schwalmstadt

* www.fabio-longo.de
** fabio.longo@web.de



SCHWALMSTADT
Hessisch · Herzlich · Innovativ

